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【司 会】 立川龍雄ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 佐藤真介委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「われらの生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 

 お盆の休みも終りまして皆様職業奉仕に邁進している

と思います。さて８月は増強月間です。職業分類委員長

の村山先生と増強委員長の河崎さんから連盟で「会員増

強のお願い」が届いていると思います。平均年齢６３歳

を５０歳にしたい・・。未充填分類が７１もあるとか。主な

未充填だけでも３７あります。ぜひ、この用紙をよく観て

頂いて思いを馳せて増強にご協力してくださるようお願

いする次第であります。私も及ばず乍ら心当たりを探し

ます。 

 さてお盆の休みに私は飯豊連峰へ行ってきました。 

昔は北村さんと毎年盆休みに５～６回飯豊へ行きました。

ご存知のように飯豊は新潟ではトップクラスの山で年々

人が増え丁度夏の軽井沢のような大渋滞という感じにな

ってきました。それで暫く止めていたのですがやはり飯

豊の山の心に触れたくてこの盆休みに登って来ました。 

テント、寝袋、炊事用具、食料一式持つと２０ｋｇくらいに

なります。２０ｋｇを担いで登る飯豊の急登は半端じゃぁ

ありません。一日目は切合泊まりの予定だったのですが、

あんまりバテるものですから真剣に手前の三国で泊ま

るかを考えました。でも、疣岩山分岐迄来ると身体も慣

れるし（汗も２Ｌ位流すから身体も軽くなる）稜線で急登も

無くなるから何とか予定地迄行けました。飯豊の稜線歩

きはそれはそれは天国の花園にいるみたいです。その

素晴しさは行った人でないと分らないと思います。切合

に泊まった翌朝は飯豊本山と飯豊の最高峰・大日岳を登

りました。 若い時は大して感じなかったですが切合から

大日のピストン、１１時間のアルバイトはやはり大変でし

た。切合では缶ビールが 1本８００円で売っています。三

国５００円、本山１０００円。ギンギンに冷えた缶ビールを

ゴクッと飲めば余りの美味さに声が飛び出ます。１本な

んか何処に入ったか全然分りません。当然２本、３本と

飲む訳です・・。普段の宴会でビールは腹一杯になると 2

～３杯で止めてワインか日本酒にするのですが山の上

では別腹です。汗を沢山かいてますから。山の話ばかり

してると限りがありません。又機会があれば飯豊の素晴

しさを伝えたいと思います。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：佐藤真介委員＞ 

◇ビジター 

加島長作さん（新潟ＲＣ） 

 

◇ゲスト 

新潟市新公共交通をつくる市民の会会長：古舘邦彦さん 

 

【表彰】 

◇１００％バッジ  

五十嵐太介さん  ２年 

 

◇カバナー感謝状（ホストファミリー） 

保科義則さん 

 

 

【報 告】 

＜クラブ広報委員会：島賢資委員長＞ 

「ロータリーの友」紹介 

 

＜高崎北ＲＣ友好クラブ担当：高橋英樹＞ 

友好クラブの安藤さんがガバナーに就任する２８４０地

区大会（１０／９：群馬音楽センター）に参加希望の方は

事務局へ。 

 

＜ゴルフ同好会：那須野幸作幹事＞ 

・９／２  川端杯の納会を開催します。 

・９／１５ 第２回本間杯（日本海カントリー）を開催しま

す。 

 

 

 



          

 

 

＜野球同好会：大宮一真マネジャー＞ 

８／２８に緑の森野球場で新潟单ＲＣとナイターです。 

 

＜ニコニコＢＯＸ小委員会：辻太一委員＞ 

本間健一郎さん 

盆休みに飯豊連峰へ行ってきました。飯豊本山と大

日岳は最高です。山の神に感謝して…。 

真島光雄さん 

新津図書館の技術提案で最優秀賞をいただき設計

を担当することになりましたので。 

保科義則さん 

立山初日は雨、雷鳥荘に一泊。翌日雄山から別山

迄縦走致しました。すばらしかったですよ。 

清水久雄さん 

金使い、体も使ったお盆も終わり、やっと静かな生

活を送ることができました。 

井上陽一さん 

妻にお花をありがとうございました。 

五十嵐太介さん 

１００％バッジ。身に余ること、ありがたく頂戴します。

久々に盆休みさせて頂きニコニコします。 

辻太一さん 

妻の誕生日に花を頂きました。 

 

◇７月の月間賞 

清水久雄さん、片山政博さん 

  

 

【伝達事項】 

＜幹事報告：北村愼一幹事＞ 

・ＩＭ参加申し込み現在２６名です。未回答の２１名の方、

御回答お願いします。 

・９／２９に障害者オリンピック支援チャリティゴルフ（紫

雲ＧＣ）開催です。参加希望の方事務局までお願いしま

す。 

 

 

 

 

 

 
 

 

◇･･･本日の出席率 ８４．３１％ 

２週間前メークアップ後 ９５．９２％ ･･･◇ 

７／２９メークアップ後 ９６．００％ ･･･◇ 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【卓 話】 

新潟市新公共交通をつくる市民の会 会長 古館邦彦さん 

「新潟の新公共交通」 

 

次週８／２６は卓話、 

河井継之介記念館館長 稲川明雄さんの 

「新潟港町をつくった堀直奇」です。 


